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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la 
Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por su intermedio, solicite a quien 

corresponda, informen acerca de distintos aspectos vinculados con la reasignación 

del comisario Vilcca Wilfredo, respondiendo al siguiente temario: 

Cual fue el motivo del desplazamiento de la comisaría 6ta de Tolosa hacia 

City Bell? 

cual fue el resultado de la presunta investigación de Asuntos Internos para 

la realización de tal desplazamiento? • 

Indique si su reasignación obedece a que dicha investigación dejo 

resultados negativos, yen todo caso, por que no se lo restituyo en el cargo 

en la comisaria 6ta de Tolosa. 
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FUNDAMENTOS 

La comisaría sexta de la ciudad de la Plata se ha convertido en un caso casi 

paradigmático de lo que a gestión de seguridad se refiere. 

En el término de casi dos años siete titulares distintos desfilaron por allí. Hace 

poco más de un mes fue designado el Subcomisario Vilcca al frente de la 

institución. Los vecinos, que se vienen reuniendo desde diciembre aprobaron la 

designación y se comprometieron a trabajar en conjunto en esta problemática. 

Unos días después de ser designado, una serie de incidentes confusos en el 

barrio de Ringuelet, hizo que la departamental La Plata "suspenda 

momentáneamente" al subcomisario. 

Los vecinos rápidamente se acercaron a la comisaría y la respuesta del propio 

comisario Silva, Jefe de la Departamental, fue " que asuntos internos está 

estudiando lo que pasó, y si el subcomisario Vilcca nada ha tenido que ver en 

esos incidentes será repuesto en su cargo". 

Los días pasaron y la comisaría se mantuvo acéfala durante casi tres semanas. La 

designación del nuevo comisario recayó en el Subcomisario Goyena, proveniente 

de la localidad de Berazategui. Vilcca por otra parte fue reasignado a la comisaría " 

de la localidad de City Bell. Es decir que Asuntos Internos no habría encontrado 

motivos para dar su disponibilidad. 

De acuerdo a la legislación vigente, es que solicitamos el acompañamiento de 

esta Honorable Cámara para el presente Proyecto. 
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